

## **Winterfeier – erster Spieltag im neuen Jahr**

Reges Interesse fand am Samstag unsere diesjährige Winterfeier. Im gut besuchten Keglertreff bewiesen etliche Vereinskameraden von jung bis alt, dass sie auch abseits des Kegelns so manches Talent besitzen. Am kommenden Wochenende steht der erste Spieltag des Jahres 2013 an. Für 3 Teams heißt die Herausforderung „Verteidigung der Spaltenposition“.

### **Winterfeier**

Mehr als 100 Gäste durften wir am vergangenen Samstag zur Winterfeier im Keglertreff begrüßen. Pünktlich um 20 Uhr übergab Torben Wild nach kurzer Begrüßung des Publikums das Mikrofon an Scotty Kaschewski, der den weiteren Abend als Moderator begleitete. Standesgemäß eröffnete unsere Jugend mit ihrem ersten Beitrag die Veranstaltung, und sie legte ein wahres Feuerwerk ab. Unter dem Motto „Starlight Express“ sausten die 6 beteiligten Jugendlichen auf ihren Inline Skates durch den Bahn- und Wirtschaftsbereich und wurden von den Zuschauern mit reichlich Beifall bedacht. Nach kurzer Pause stand unsere Jugend mit einer Quizshow erneut im Mittelpunkt. Vier 4er Teams durften sich mit den gestellten Fragen auseinandersetzen, wobei auch lautstark aus dem Saal unterstützt wurde. Es folgte ein Hammer-Auftritt unserer Frauen, die zunächst noch als Putzfrauen verkleidet die Haare des einen oder der anderen mit Staubwedeln säuberten, binnen weniger Sekunden aber den Anlaufbereich als Tanzfläche nutzen. Gangnam-Style Liedolsheimer-Art war angesagt. Und diese Version wusste zu überzeugen. Die erste Zugabe des Abends war fällig, bevor es danach mächtig laut wurde. So mancher Paukenschlag brachte die Abendgarderobe so manches Zuhörers zum Vibrieren: die Grawama Sparglbadscha gaben sich die Ehre zu einem Auftritt der etwas lauter Art. Bereits nach wenigen Sekunden brachte die Formation mit ihrer Guggenmusik die Gäste im Keglertreff zum Kochen, da durfte eine Polonäse quer durch die Gaststätte natürlich nicht ausbleiben. Die Klänge der Trompeten, Posaunen und des Sousaphonse waren kaum verstummt, als ein weitere Highlight angekündigt wurde: der Auftritt der Männer. Und auch dieser hatte es in sich. Ein Strumphosentanz war angesagt, der den Anwesenden noch lange in Erinnerung bleiben wird. Auch wenn choreographisch nicht alles im Einklang verlief, doch Stopp: genau dies macht ja den Auftritt der Männer so perfekt. Zugabe, Zugabe hallte es aus vielen Kehlen, und die Zugabe wurde natürlich gegeben. Als letzter Programmpunkt folgte ein Synchron-Haarewaschen von 3 Frauen. Selten hat der Keglertreff eine so „nasse“ Nummer erlebt. Mit dem Sportgruß beendete Scotty Kaschewski kurz vor 23 Uhr den Reigen, um die Gesellschaft noch zum gemütlichen Beisammensein einzuladen, welches gerne angenommen wurde.

### **Erster Spieltag in 2013**

Und somit steigen wir am Wochenende in den ersten Spieltag des neuen Jahres ein. Sowohl für die zweite Frauen-, als auch für die erste und vierte Herrenmannschaft gibt's es nur eine Devise: Verteidigung des ersten Tabellenplatzes in der jeweiligen Liga. Wird nicht leicht werden, doch der bisherige Saisonverlauf stimmt zuversichtlich. Das erste Frauensexett darf in der 120 Wurf Bundesliga nach Franken reisen. Der dort ansässige Sportkegelklub 1926 Helmbrechts liegt mit nur 2 Punkten weniger auf der Habenseite auf Platz 7 direkt hinter uns. Wird schwer werden bei den heimstarken Fräneninnen. Ein eher leichtes Unterfangen steht den Frauen 2 in der dritten Bundesliga West beim Post SV in Mainz bevor, denn dieses Team konnte bisher erst 2 Spiele gewinnen und ist Vorletzter. Unterschätzen werden wir die Damen aus der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt mit Sicherheit nicht. In der Landesliga drei reist unsere dritte Frauenriege zum Nachbarschaftsduell nach St.Leon. Mit einem Sieg können wir uns vier Zähler von dieser Truppe absetzen uns mit einem dann positiven Punktekonto den Anschluss ans obere Tabellendrittel schaffen.

Mit einem Sieg möchten auch die Männer 1 die Tabellenführung in der Verbandsliga behaupten. Die Gäste aus Sandhausen ihrerseits brauchen die Punkte, um nicht in Abstiegsnot zu gelangen. Noch haben wir zu Hause kein Spiel verloren, und wir werden bestrebt sein, diese Situation auch so zu belassen. Interessante Vorzeichen gibt es für die Männer 2 in der Landesliga 2. Bisher wurden alle 5 Auswärtsspiele verloren, alle 5 Heimpaarungen allerdings gewonnen. Die jetzigen Gastgeber aus Hembsbach konnten keines ihrer Heimspiele gewinnen. Ob uns endlich der erste doppelte Punktgewinn in der Ferne gelingt? Ein Verfolgerduell gibt es in der Kreisliga A, wenn unsere Männer 3 die zweite Mannschaft von Fidelio Karlsruhe erwartet. Ein Sieg gegen die punktgleichen Fächerstädter und wir haben wieder Anschluss an die Tabellenspitze. Zum Spitzenspiel in der Kreisliga C müssen die Herren 4 nach Friedrichstal reisen, um sich dort mit der Spielgemeinschaft aus Leopoldshafen und eben Friedrichstal zu messen. Die bisher zu Hause ungeschlagene SG steht mit uns punktgleich ganz oben. Es wird ein heißer Kampf werden. Den Spieltag abrunden wird unser gemischtes Team in der Kreisliga D am Sonagnachmittag mit dem Heimspiel gegen die gemischte Mannschaft des KC 84

Eisingen. Nach einer kleinen Niederlagenserie vor der Weihnachtspause sollte Mal wieder gewonnen werden.

#### **Termine**

##### **Samstag, 12.01.2013**

12.15 Uhr	KVL Männer 3 – SKC Fidelio 49 Karlsruhe 2
13.00 Uhr	SG FV Leopoldshafen/FC Friedrichstal 2 – KVL Männer 4
14.45 Uhr	KVL Männer 1 – SG GH78/GW Sandhausen
15.30 Uhr	KC BF Hemsbach 2 – KVL Männer 2
17.00 Uhr	DKC 1989 St.Leon – KVL Frauen 3

##### **Sonntag, 13.01.2013**

13.00 Uhr	Post SV Mainz – KVL Frauen 2
14.00 Uhr	SKK 1926 Helmbrechts – KVL Frauen 1
17.15 Uhr	KVL Gemischte – KC 84 Eisingen 3 Gemischte

Spruch der Woche:

„Leverkusen ohne Calmund? Das kann man sich schon räumlich gar nicht vorstellen.“

Klaus Augenthaler

© Scotty Kaschewski, 08.01.2013